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Abstract (en)
[origin: WO9113909A1] The synthetic polypeptides disclosed comprise at least one antigenic property of the envelope protein of at least one strain
of Human Immunodeficiency Virus (HIV). A preferred sequence is X-Asp-Gln-Ser-Leu-Lys-Gly-Ile-Trp-Gly-Cys-Ser-Gly-Lys-Leu-Ala-Cys-Y wherein X
and Y may each independently be absent or independently be one or more additional amino acid residues, and the Cys residues at positions 10 and
16 may optionally be linked by an intra-molecular disulphide bridge. Such polypeptides may be used in the diagnosis, treatment and prophylaxis of
HIV infection. Antibodies and binding fragments thereof which specifically bind the peptides are also claimed.

Abstract (fr)
Les peptides synthétiques décrits comprennent au moins une propriété antigénique de la protéine enveloppe d'au moins une souche du virus
d'immuno-deficience humaine (HIV). Une séquence préférée est: X-Asp-Gln-Ser-Leu-Lys-Gly-Ile-Trp-Gly-Cys-Ser-Gly-Lys-Leu-Ala-Cys-Y, où X et
Y peuvent, l'un indépendamment de l'autre, être absents ou être un ou plusieurs résidus d'acides aminés additionnels, et les résidus Cys situés
aux positions 10 et 16 peuvent être facultativement liés par un pont de disulfure intramoléculaire. Lesdits polypeptides peuvent être utilisés pour le
diagnostic, le traitmeent et la prophylaxie de l'infection HIV. On décrit également des anticorps et les fragments de liaison qui se lient spécifiquement
aux peptides.
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